

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

10. Mai 2022

das Heidehof-Gymnasium hat die Zusage bekommen, im staatlichen Programm "**Lernen mit Rückenwind**" gefördert zu werden. Durch eine Kooperation mit bidi Bildung Digital GmbH, einem Anbieter von Online-Nachhilfe, erhalten alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, in den Fächern Deutsch, Mathematik und den modernen Fremdsprachen eine Förderung zur Schließung coronabedingter Lernlücken erhalten zu können. Die betreffenden Schüler:innen melden sich im Online-Portal unseres Kooperationspartners an und werden zu kompetenten Nachhilfelehrer:innen vermittelt. Zunächst ist an eine Unterstützung von 10 Stunden gedacht, die bis zu den Sommerferien einzulösen sind. Weitere Informationen erhalten Sie, sobald wir selbst mehr wissen.

Seit Montag, 2. Mai können wir unseren **ukrainischen Gastschülerinnen und -schülern** einen Deutschunterricht anbieten, der montags, dienstags und donnerstags zwischen 8.30 und 9.30 Uhr im Speisesaal stattfindet.

Wir freuen uns, dass **außerunterrichtliche Veranstaltungen wieder möglich** sind! So waren die Klassen 10 und 10c direkt nach den Osterferien auf **Klostertagen** im Kloster Kirchberg; die Klasse 10b wird ihre Klostertage im Juni haben. Die im letzten Jahr ausgefallenen **Schullandheime** der Klassen 6 und 9 werden durch Fahrten zwischen dem 23.5. und dem 25.5. nachgeholt; die jetzigen Klassen 7 und 10 sind also in dieser Zeit unterwegs. Die "regulären" Schullandheimaufenthalte für die Klassen 6 und 9 und die Studienfahrten im Jahrgang 1 (Klasse 11) finden in der Fahrtenwoche statt (18.7. bis 22.7.22). Auch das **Kooperationsschullandheim mit der Diakonie Stetten** findet statt (9.5. bis 13.5.22).

Auf eine besondere Veranstaltung möchten wir hinweisen, die nicht direkt mit der Schule zu tun hat, aber die Stadt betrifft: vom 25. bis 29. Mai 2022 findet in Stuttgart der **Katholikentag** statt. Die Evangelische Kirche unterstützt gerne diese Zusammenkunft. Deshalb laden alle evangelischen und katholischen Christinnen und Christen herzlich **im Vorfeld des Katholikentages zu einem „Mahl am Abend“ am 15. Mai um 17 Uhr** und zum Zusammensein im Schlossgarten am Eckensee vor der Großen Oper ein.

Ab Montag, 9.5.2022 geht's los mit dem **STADTRADELN** - herzliche Einladung an alle (potenziell) radbegeisterten Mitarbeitenden, sich zu registrieren und 3 Wochen lang Kilometer zu sammeln! Motiviert auch gern nochmal eure Klassen und Kolleg:innen)

1. Anmeldung bei der Schule (für SuS): Einwilligung von Eltern ausfüllen lassen.

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=3d7C_EW83UGvXr-iJkbZJ0Gvn_N8ztdDina5Lv2KplUNk9STEs0Q0w5UTQ5Uks1REw3T1ZaT0JKUS4u (bitte in den Browser kopieren)

2. Registrierung auf der STADTRADELN-Website:

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=18221&subteam_preselect=7145
-> Team "Ev. Heidehof-Gymnasium", ggf. passendes Unterteam auswählen. *Auch hier gilt: Link bitte in den Browser kopieren.*

3. Bis 29.5 geradelte Kilometer eintragen (auf www.stadtradeln.de/stuttgart > Mein STADTRADELN oder optional per App erfassen).

Egal ob Schulweg, Einkaufen, Freizeitsport oder mit E-Bike: Jeder Kilometer zählt!

Gemeinsam knacken wir als Stadt Stuttgart die 1.000.000 km - und als Schule das Siegertreppchen?
Grüße von Christof Wiest, Klima-AG und AK Nachhaltigkeit

Besondere Einladungen ergehen

- zum **Friedenskonzert am Dienstag, 31.5.22, 19.00 Uhr**, das unter Mitwirkung der Gastschülerinnen und Gastschüler gestaltet wird. Es musizieren Schülerinnen und Schüler der Musik-Leistungskurse sowie aus den höheren Klassen ein sehr interessantes Musikprogramm.

- Die **Kooperations-Theatergruppe des Heidehof-Gymnasiums und der Berger Schule** führt ihr Stück "**Wir müssen unser Ändern leben**" am **Donnerstag, 2.6. um 19.30 Uhr** auf. Das selbst geschriebene Stück beschäftigt sich mit dem Thema Umwelt und wirft dabei einen Blick in die Zukunft.

- **Sommerfest am Freitag, 1.7.22**, das von der SMV vorbereitet und unter tätiger Mithilfe von Eltern gestaltet wird. Beginn ist um 18.00 Uhr.

Weiterhin wünschen wir Ihnen: bleiben Sie behütet!

Give peace a chance!

Mit herzlichen Grüßen

Johannes Wahl und Berthold Lannert